

6月浜の子だより

桜の花びらが新緑に変わり爽やかな風が吹き抜ける中、毎日子どもたちの元気な声が聞こえてきています。

5月14日(水)には早掛沼公園、キャンプ場へ春の遠足に行ってきました。お家の人が作ってくれたお弁当を持って、春の自然に触れながら友だちや保育者と一緒に楽しい時間を過ごすことができました。お弁当作りや持ち物の準備等、ご協力ありがとうございました。

さて、今年度も第1回保育参観(6/6)で『総合避難訓練』を実施いたします。保育園では避難訓練を毎月1回以上実施しなければならない等、とても厳しい安全基準が設けられています。子どもたちの日頃の訓練の成果(避難の様子)を見ていただきながら、保護者の皆様にも子どもたちと一緒に防災意識を高めていただく機会にしたいと考えておりますので、ご協力お願ひいたします。



ひよこ組	◎生活リズムに合わせて、ゆったり関わり安心して過ごせるようにする。 いろいろなことに興味を示し、たくさん移動して探索しています。暖かい日が増えたので、散歩や外気浴など自然に触れて楽しみたいと思います。また、安全で過ごしやすい環境づくりをして楽しい経験をたくさんしていきたいと思います。	◎友だちとかかわり、ルールのある遊びを楽しむ。 自分でできることも増えてきて生活の流れもわかり元気に過ごしています。体操、おけいこ各活動に意欲的に頑張る姿もあります。はりきる子どもたちの笑顔が毎日輝いています。活動の切り替えも上手になってきているので、やる気を大切にしながら見守っていきたいと思います。
	◎友だちや保育士との関わりを喜びじっくり遊ぶ。 ◎戸外活動を楽しみ、自然に触れたり体をたくさん動かす。 声掛けをすると反応が返ってくる事が多くなり、関わっていてたくさん笑わせてもらっています。自己主張も強くなり、玩具の取り合ひが多くなってきました。友だちとのトラブルでの怪我や事故には気を付けていきたいと思います。戸外活動が大好きな子どもたちなので、これからも天気の良い日はお外に出たいと思っています。	◎屋内外で友達と関わりながら、好きな遊びを楽しむ。 光組の生活の流れに慣れてきて、元気一杯遊んでいます。友達との関わりも広がりが見られ、思ったことやしたいことなどをやり取りする姿も見られてきました。おけいこ活動も始まり、いろんなことに興味を持ち始めているので、大事にしていきたいと思います！
りす組	◎保育者に見守られながら好きな遊びをしたり、仲立ちをしてもらしながら気の合う友だちと遊ぶことを楽しむ。 ◎リズム遊びや広い空間での遊びを取り入れ、体を動かす楽しさを知る。 自分でできることが少しずつ増え、できた時は保育者と一緒に喜んでいます！お当番活動も始まり、早く自分の番が来ないかと楽しみにする姿が見られます。トイレトレーニングも本格的に始まるのでおうちでもトイレに誘うなどご協力お願ひします。	◎自然の移り変わりに興味を示し、様々な事に気付く。 ◎数字や文字を、遊びを通して習得する。 体操やマラソンの他に戸外で体を動かして遊ぶことが多く、天気や気温、花などを見て季節の移り変わりを感じていました。友だち同士で思いやりの気持ちを持ちながら声をかけ合い、苦手な事にも前向きに挑戦しています。決め事や揉め事も、子どもも同士で話し合うことができるようになってきました。
めばえ組		

園バスで大畠中まで避難をします！
コドモンアプリで避難訓練のテストメールを配信する予定ですのでよろしくお願ひします！

6月の行事予定

- 6日(金) 保育参観(総合避難訓練)
9日(月) 体操指導
11日(水) 太鼓指導(光・虹組)
13日(金)～14日(土) お泊まり保育(虹組)

- 18日(水) 避難訓練(浸水)
24日(火) 読み聞かせ教室
25日(水) 英語教室・諸費徴収日
27日(金) 誕生会・七夕の集い
布団持ち帰り

※園外行事の詳細については、後日コドモンアプリで改めてお知らせいたします。



5月7日(水)
ジロー今村with草志大道芸ショー



ジロー今村さんと息子の草志さんが来園し、1年半ぶりに大道芸ショーを開催しました！間近で見る技に終始ドキドキが止まらない子どもたち❤️回しの体験もさせてもらう等、とても貴重な体験をすることができました☆



5月22日(木)

今年も虹組の園児が、海峡サーモンのたもすくい体験に行ってきました！緊張しながらも果敢に挑む子どもたち☆捌いたサーモンは次の日の誕生会でおいしくいただきました😊



本園では旅行等で購入したお菓子等のおみやげを園児に配ることをお断りしております。理由としましては、年々子どもたちのアレルギー症状を発症する原因が多岐にわたっており、菓子類に含まれる卵・ナツツ類・小麦粉や牛乳等により、アレルギー症状を発症する園児がいた場合大きな事故に繋がりかねないからです。保護者の皆様のせっかくのご厚意が事故を引き起こしてしまうことを防止するためにも、ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

また、4月の段階で周知することができず、大変申し訳ありませんでした。

6月うまれのお友だち

お誕生日おめでとうございます☆

